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【１２月行事予定】

地域と共に｢夢｣｢誇り｣｢志｣を育む大原中

＜学校教育目標＞

『確かな学力の向上と健康で心豊かな生徒の育成』

○思いやりのある生徒 ○自ら学ぶ生徒 ○心身を鍛える生徒

【平成２ ９年 １月の主な行事】

・ １／ ７ (土 ) 新入生説明会

・ １／ １ ０ （火 ) 後期後半授業開始

・ １／ １ ２ （木 ） 第３回 中３実力テスト

・ １／ １ ９ （木 ） １年親子性教育講演会

スキー林間説明会

熊谷特別支援交流会

・ １ ／ 26･27日 ３年生教育相談
ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙｺﾝﾃｽﾄ・ １ ／ 28（土 ） 合唱部

10月24日に任命式、11月1日に、新生徒会役員引

き継ぎ式が行われました。

「この一年間の先輩方の素晴ら＜荒川新会長決意＞

しい活躍と大原中への思いを引き継ぎそして、皆さ

んの期待に応えられるよう努力していきます」と力

強く述べてくれました。

＜校長講話の一部＞

新役員の皆さんは、生徒諸君の期待と信頼を得た

のですから、大原中学校生徒会役員として、演説で

述べてくれた公約を実行できるようリーダーシップ

を発揮し、態度や行動にいたるまで「責任」を持っ

てほしいと思います。

生徒会の規約第７条に「生徒会役員は、最高の執

行機関で、この会の目標達成のための企画運営に当

たる」とあります。特に、小林前会長を中心とした

生徒会が残したものは大きいです。会長の言葉一つ

一つに、大原中をよりよい学校にしていこうという

意気込みが感じられまし、新たな風を吹き込んでく

れました。 今年

度は、新たに「ノ

ーチャイムデーの

実施、生徒総会で

「 」も 製氷機の設置

等々可決され、皆

さんの創意が形に

なり、後輩に素晴

らしい宝物を残してくれました。新役員には、新し

しい活動を入れて新しい道をい発想・新しい風・新

開拓して欲しいと思います。

生徒会役員任命式 ・引き継ぎ式

新生徒本部役員の皆さんです

１ １ ／ １代表・学級委員の任命式

後期がスタートし、各学級で新たな組織が決め

られました。各学級、代表委員２名と学級委員を

４名がリーダーとなって進めています。まとめの

学期です。任命された責任を果たせるよう積極的

に活動してください。期待します！

１年 ２年 ３年
吉田　　尚 吉川ひより 太田　　陸

成田　唯花 荒井　祥輔 永石　千愛

吉田　一晴 青木　　淳 井上　敬太

砂川　裕弥 石原　蒼士 仲田　壮汰

橋本　莉子 三上　由利 久保田日南子

川岸　杏珠 髙田　留李 三宅　真緒

小南　慧馬 仲本　悠大 末廣　紀之

八木原優衣 杉山　愛來 吉岡　真実

荻野　竜成 相馬　志穏 小林　純大

小川　優汰 花田　　涼 宮下　　馨

久保田美耶 荒川　愛璃 市村　綾菜

柳沼　茉依 島田　寧々 野口　菜々

贄田　大生 大野　雅音

鶴田　陽菜 大迫　夏実

中島　　康 玉川　拓磨

山本　雄太 三田虎汰朗

西尾　里菜 山崎　優那

矢野寿実伶 関口　優奈

八木原真美 柳沼　佳奈

３組

代表委員

学級委員

５・６組

１組

代表委員

学級委員

２組

代表委員

学級委員

日 曜 学  　   校 　    行 　    事 　    等

1 木 あいさつ運動　１・２年後期中間試験

2 金 市教研理事研修会　　専門委員会

3 土 PTAすいとん・バザー

4 日

5 月

6 火 全校朝会　　

7 水 ノーチャイムデー

8 木
学校保健委員会　くまなびスクール
部活動なし

9 金

10 土

11 日

12 月 ３年教育相談

13 火
生徒朝会（環境委員）
３年教育相談(5時間）　 書初め練習会

14 水
3年プラネタリウム教室
３年教育相談（５時間）　書初め練習会

15 木
３年教育相談（５時間）
３年生性教育後援会　書初め練習会
くまなびスクール　　部活動なし

16 金
アルミ缶回収
３年教育相談（５時間）　書初め練習会

17 土

18 日 ＰＴＡコーラスの集い

19 月
認知症サポーター養成講座（２年）
アシスト３交換

20 火 学年朝会　　くまなびスクール 

21 水 大掃除　ふれあいデー（部活動なし）

22 木 授業終了日 アシスト３配付 給食なし

23 金 天皇誕生日

24 土

25 日

26 月 OSH　　３年生成績通知書配布

27 火 OSH

28 水 OSH

29 木 休日

30 金 休日

31 土 休日



バスケット部女子 対 早稲田中 ４０：４６ 惜敗
ソフトテニス男子 対 蕨第二中 ０：３ 惜敗
個人戦 西塔･篠塚 ３回戦敗退
陸上競技 大澤くん 走り高び 予選敗退

3位入賞水泳 ５０ｍ平泳ぎ 倉金くん
応援ありがとうございました！！おめでとう！

次 に つ な が る
大 会 で し た 。

「力いっぱい２０キロハイク」

秋晴れの中、全校で聖天様ま11/7 実施
で「力いっぱい」歩きました。素晴らしい自

慢できる学校行事とな

りました。ご参加いた

だいた保護者の皆様、

ありがとうございまし

た。次回に２０キロ俳句・

感想等紹介します。

校内音楽会が10月２７日
に、開催されました。文化

の秋に相応しい、素晴らしい音楽会となりました。大原中の誇りある文化となっています。
当日は、石原小学校の６年生を招待し、各学級合唱・職員合唱・本校合唱部披露・熊谷高

。 、 、 、校音楽部合唱がありました また 新たにＰＴＡコーラスにも参加頂き 音楽による交流が
沢山の保護者、地域の皆様のご参会の中、会場が一体となって盛り上がって実施することが
できました。
ご参観いただいた皆様からは、お褒めの言葉をたくさん頂きました。本校は 「歌声いっぱ、

い」を掲げ学校教育目標の具現化を図っています。演奏する喜びを分かち合い、クラス全員
埼が心一つになった感動ややり遂げた成就感を味わうことができました。また、その様子を

玉新聞社に取材頂き、11/1に記事として報道されました。
おめでとう！<音楽会の結果です＞ 素晴らしかった。

感動いっぱいの音楽会に拍手！ 素晴らしい歌声披露

熊谷高校音楽部披露 本校合唱部の演奏

演奏前、気持ちを一つに

ＰＴＡコーラス

各 学 級 の 自

由 曲 を イ メ

ー ジ し 作 成

し ま し た 。

3年 ｲﾒ ｰ ｼ ﾞ画

学年 最優秀賞 曲名 最優秀指揮者賞 最優秀伴奏者賞

１年 ２組 マイバラード 吉田　 尚 吉岡　 光

２年 ３組 空駆ける天馬 相馬 志穏 白川 愛海

３年 ２組 IN TERRA PAX 杉原 朋樹 田島 詩映莉

11月14日に、熊谷市内中学校の学校代表によって「夢

・未来熊谷ジュニア議会」が開催されました。本議会堂で

実際に議員席に着席し始まりました。本校を代表し、2年生

の相馬志穏くんが「北陸新幹線の停車について」鶴田陽菜

さんが「子育て支援について」

の質問をしました。富岡市長様

から、丁寧に質問に答えて頂き

ました。市議会の仕組みや議員

の役割など学習できました。 市の議場に堂々と登壇し、緊張の中、立派

素晴らしかったです 『大原中の誇りです！』に役目を果たせました。 。

<11/5>人権教育研究委嘱発表会
熊 谷 市 教 育 委 員会 の 研 究 委 嘱 発表 を

本 校 に て 開 催 し 、 市 内 の 各 学 校 か ら ､約
1 5 0名 の 先 生 方 が 来 校 し ま し た 。 参 観
者 の 先 生 や 指 導 者 の 先 生 か ら 高 い 評 価

を 頂 き ま し た 。

組お茶を点ててくれました5.6


